

Niort, le 16 Décembre 2019

Mon cher Philippe, Chers(es) amis(es) de Sablé sur Sarthe,

Merci pour ton accueil que toi, ton comité et tous les amis rotariens de ton club m'ont réservé, je garderai un très bon souvenir de ma visite à Sablé sur Sarthe ; un merci spécial à toi, Éric, son épouse et la tienne pour nous avoir accompagnés à la découverte de l'abbaye de Solesmes ... Anne a beaucoup aimé la promenade à Sablé ; nous deux avons séjourné dans un hôtel de charme et sommes revenus chargés... de sablés ; **je me souviendrai longtemps de ce repas de Noël avant l'heure qui nous a beaucoup plu et était très original pour m'accueillir : j'ai beaucoup apprécié !...**

j'ai beaucoup aimé la qualité de l'accueil et l'ambiance de ton club que je considère haut de gamme et suis particulièrement triste d'apprendre l'accident qui a frappé Didier très investi au service des autres ; à voir comment vous faites du Rotary, ce n'est pas par hasard si de nombreux rotariens soient investis dans le district ; les rencontrer dans leur club fut un plaisir ... **tous mes vœux accompagnent ceux qui sont appelés à de belles responsabilités !**

Vous agissez dans pratiquement tous les domaines d'action : avec jeunesse et communication, les students, l'interact, le seul du district, le ryla dont vous êtes les experts, **les jeunes sont au centre de vos actions** ! Le trophée Malaire, le marché de Noël, le Noël du CCAS, les différentes soirées, et la course des vergers, toutes ces actions, outre leur côté humanitaire resserre la cohésion de votre club ; **j'ai particulièrement aimé cette année la journée judo adapté et cette action spontanée pour le petit Stéphane qui prouve votre capacité de mobilisation envers des causes qui en valent la peine ...**

Merci à tous les membres de ton comité des échanges nourris et riches que nous avons eus au cours desquels nous avons pu aborder, dans une très bonne ambiance, la plupart des sujets ;

Merci pour votre belle participation à la fondation et polio Plus !

Sur le plan de l'effectif, priorité de cette année pour notre district, votre club est stable depuis 5 ans ce qui n'est pas si mal ; avec 2 nouveaux membres depuis l'an dernier cela ne fait cependant que tout juste compenser l'érosion naturelle ; un club aussi investi que le vôtre bénéficierait d'une dizaine de membres en plus pour booster votre impact ; **alors que chacun d'entre vous pense à parrainer de nouveaux membres ! ce sera une chance pour eux, ce sera une chance pour vous !**

J'aurai toujours grand plaisir à venir vous rencontrer lors de vos actions ou dans d'autres circonstances

Avec mes remerciements renouvelés, sois mon interprète auprès de tous nos amis rotariens (es) pour leur transmettre mon amitié et leur faire part du bonheur que j'ai eu de les rencontrer ; je reste à votre disposition pour vous aider

Pour conclure, j'ai beaucoup aimé ma visite à Sablé, je savais que j'allais à la rencontre d'un excellent club, l'un des meilleurs du district : je n'ai pas été déçu !

Je suis sûr que cette année sera encore un grand cru pour votre club et adresse tous mes vœux de bon rétablissement à Didier en espérant le retrouver rapidement au district car il va nous manquer

Ensemble, tout au long de cette année, continuons à connecter le mondetoute mon amitié